



Depuis le mois de juin, le bateau Ordagna (en photo ci-contre) dispose d'une autorisation permanente de transport de passagers lui permettant d'embarquer une ou deux personnes pour une journée de pêche. C'est tout simplement une prestation de Pescatourisme, en complément de son activité, que Pierre Courtiau, propriétaire de ce bateau de 12 mètres, propose dorénavant.

□ « *Il est important de faire découvrir le métier et l'activité du pêcheur pour en casser l'image négative et les idées reçues quand, bien sûr, c'est le cas. Des gens vivent de cette activité et sont passionnés. Il est donc essentiel de partager cela* » déclare Pierre Courtiau. C'est suite à des demandes répétées de personnes souhaitant découvrir son métier que ce patron de pêche du Port de Saint-Jean-de-Luz/Ciboure a décidé de se lancer.

